
司会 村松 英和 副幹事
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪それでこそロータリー ♪焚火

ゲスト 株式会社 ナイン 代表取締役

Homebase YAIZU 渋谷 太郎 （しぶや たろう）様

ビジター 藤枝南ロータリークラブ 望月 誠 君

第2962回例会(第17回) 11月17日(木) 食事：12:00 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
先週からのたった1週間の間にもの凄い量のニュース

ソースが世界中からリリースされまして、さて、今週は何
をお話しようかと多いに悩みましたが、身近な話題にさせ
て頂きます。
それは、当クラブの会員事業所でもあります見原君が所

属する藤枝MYFCが、悲願のJ２昇格がほぼ決まりました。
誠におめでとうございます。これで県内では3クラブがJ2
にいるということになります。私個人としても以前MYFCの
役員をやっており感慨深い想いもありますが、当クラブに
も多数の株主やスポンサーの方々もおられるかと思います。
紆余曲折も多々ありましたが、今は素直に皆さんとJ2昇格
を喜びたいと思います。来年J2で大暴れする事を切に期待
しております。頑張ってください。
さて、11日からジェニファージョーンズRI会長夫妻が

ロータリー研究会にご出席のため、来日されております。
そんな中、明日当地区静岡市内で、RI会長ご夫妻をお迎え
することとなりました。
「100年に一度あろうか」という大変栄誉なことであり

ます。
地区内各クラブより2名と地区役員ということで、限定

ではありますが当クラブからは松村パストガバナー・奥川
幹事・深沢会長エレクトそして私と4名で会を代表して出
席させて頂きます。また、この集いについては、来週ご報
告出来ればと思います。
新型コロナウイルス感染者も10万人を超え、第８波に突

入したと言っても過言ではないと思います。既に第6波の
ピークをはるかに超えております。先週申し上げた通り、
クラブの事業もまだ半分も終了しておりません。
今後も新型コロナウイルスと共にインフルエンザ感染に

気を付けつつ、例会は絶対に休会にはしません！
そして、毎回お願いしておりますが、どんな形でも結構

ですぜひ委員会を活発に開いてください。そして楽しく
ロータリー活動をしようではありませんか？！会員諸兄の
更なるご支援ご協力をお願いし会長挨拶とさせて頂きます。
ありがとうございました。

岡村 延昌 会長

奥川 将之 幹事

①本日、例会後臨時理事会を開催します。
役員理事の方は出席をお願いします。

②12月の例会プログラムが変更になりました。
1日に開催予定でした、年次総会が8日に変更になりました。

③1月の例会プログラムが承認されました。
皆様に配布しました。

①地区大会が11月5日、6日の2日間にわたり開催されま
した。当クラブからは13名の方が参加していただきま
した。ありがとうございました。

②100%ロータリー財団寄付クラブ、100%ロータリーエン
ドポリオエブリイヤー達成クラブエンドポリオナウ達
成クラブとして表彰を受けました。

奥川 将之 幹事



見原 健司君

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

「本人誕生祝」
杉本 昭 君(S21.11.17)

「結婚記念日」
杉本 昭 君(S47.11.19)

「夫人誕生祝」
高橋 幸弘 君（正子様）(11.17)
岡村 延昌 君（美根子様）(11.21)

本先日のホームゲーム最終戦に勝利することができまし
た。皆様からお祝いのメッセージを頂きありがとうござ
いました。まだJ2昇格が確定したわけではないので、11
月20日に長野でシーズン最終戦に勝ち、J2昇格を決めた
いと思います。最後まで応援よろしくお願いします。

100%ロータリーエンドポリオエブリイヤー達成
クラブ、エンドポリオナウ達成クラブ授賞式

パストガバナー 松村 友吉 君

代表して、直前会長の大石博之君に表彰状を渡しました。

松村友吉君にRID2620地区からの2023年度米山記
念奨学生選考の面接官委嘱状

岡村 延昌 会長

米山功労者の発表
岡村 延昌 会長

第3回マルチプル米山功労者
仲野和則君、多々良匡君

第2回マルチプル米山功労者
倉嶋伸康君、松村友吉君
村松孝保君、浅原 博君
岡村延昌君、鈴木啓央君
大石博之君

第1回マルチプル米山功労者
金丸好孝君、石田江利子君
藤島祥人君、小原照光君
永田貴三君

アンケート用紙を配付しました。今年度のRIが地域と
のつながりということ、皆様が地域とどのくらいつな
がっているかを調査せていただきます。プログラム委
員会の卓話に関しても参考資料にさせて頂きます。
本日中に回答をお願いします。

クラブ管理運営委員会 深沢 英雄 委員長

2023-2024年度 役員、理事候補の報告
会長エレクト 深沢 英雄 君

クラブ細則第3条第6節により、次年度役員・理事候補を
発表致します。
12月の年次総会にて、正式な承認をお願い致します。

役員
会長 深沢 英雄 君
会長エレクト 奥川 将之 君
直前会長 岡村 延昌 君
幹事 村松 英和 君
会計 大石 訓永 君

理事
戦略計画委員会 清水 誠一 君
公共イメージ向上委員会 芳村 正樹 君
会長ノミニー 村田 昌弘 君
副幹事 山竹 葉子 君

クラブ公式ブルゾンの件
高橋 幸弘 君

本日着用している６０周年記念のブルゾンが出来上がり
ました。本日、納品させて頂きました。



卓話者：株式会社 ナイン 代表取締役
Homebase YAIZU

渋谷 太郎 様

演題「商店街活性化のノウハウ」

焼津駅前は、２０代、３０代の若者世代が頑張っていると
の事。自己紹介、会社の事業内容の紹介と何かまちづくり
で皆様に関わっていただけるようにということで卓話を頂
きました。

村田 昌弘 君（ RLIパート１）
永田 貴三 君（委員会）

会員数
出席
数

出席率
10月27日
M-UP

10月27日
確定出席率

11月17日 55(55) 43名 78.18% 2名 78.18%

地区大会の様子パート２本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

渡仲 康之助 副委員長

本日の出席率は会員数55名、出席者数43名の78%です。
報告させて頂きます。
明後日は、恵比寿講、そして忘年会シーズンに入ってきま
したが、十分体調に気を付けて、例会休みがないようにお
願い致します。

11月18日RI会長が静岡を訪問されました。


